

La police nicaraguayenne dément l'ambassade des États-Unis



Managua, 28 juin, (RHC).- La police nationale du Nicaragua a opposé son démenti à l'ambassade des États-Unis. Celle-ci a affirmé que la police nicaraguayenne aurait utilisé des blindés donnés par Washington pour la répression des manifestations.

La police nationale du Nicaragua a signalé dans un communiqué qu'elle n'a eu recours à ces véhicules ni pour la répression des manifestations ni pour le transport des forces irrégulières.

Usant de ce prétexte que la police nicaraguayenne a qualifié de calomnie, l'ambassade des États-Unis a exigé le retour des véhicules.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165740-la-police-nicaraguayenne-dement-lambassade-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba